



energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org

frente de trabajadores de la energía

Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL

Boletín de prensa

v8. n045

15 febrero 2008

¡Fuera transnacionales de la energía y el agua!

¡Fuera Halliburton!

Frente al domicilio oficialmente declarado por Halliburton en la ciudad de México: Paseo de la Reforma 339, esquina con Río Nilo, Colonia Cuauhtémoc, trabajadores, universitarios y pueblo en general nos manifestamos en contra de la presencia de esa transnacional que realiza en Pemex actividades reservadas constitucionalmente al Estado mexicano.

Al acto asistieron delegaciones del Frente de Trabajadores de la Energía, Movimiento Nacional Petrolero, Brigadas Universitarias por la Soberanía y el Petróleo, Democracia Revolucionaria, grupos del PRD y ciudadanos (as) en resistencia.

Se intentó sin éxito entregar una carta a la transnacional. La vigilancia dijo que allí no había ninguna oficina de Halliburton. Con esa respuesta se evidenció más la ilegalidad en que incurre la corporación. La empresa misma declara que ese es su domicilio y luego se niega. Su presencia, es entonces, pirata y se oculta para hacer sus fechorías.

En combativo mitin los asistentes expresaron el sentimiento de la gran mayoría de mexicanos (as). NO estamos de acuerdo en las alianzas que ha establecido el gobierno federal con Halliburton ni con ninguna otra transnacional petrolera. No estamos de acuerdo con la reforma energética tendiente a la privatización de Pemex. Esa reforma sería ilegal por inconstitucional.

El evento fue cubierto por importantes medios, tales como, TeleSur, Reuters, La Jornada y otros. El significado político de la protesta reside en ser la primera vez, después de la expropiación petrolera (1938), que un grupo de mexicanos (as) se expresa abierta y públicamente en contra de las corporaciones petroleras imperialistas. Habían pasado 70 años desde la expulsión de las compañías, después empezó la nueva invasión al amparo de los gobiernos en turno. Hoy, corporaciones y gobierno federal pretenden la expropiación petrolera extranjera.

Protestas en todo el territorio nacional

Este fue el primer evento. Los organizadores anunciaron que habrá más. El FTE propone a los trabajadores y pueblo de México organizar protestas en todos y cada uno de los lugares del territorio nacional donde las transnacionales petroleras, eléctricas y del agua tienen instalaciones y oficinas.

Esto implica protestas, en la capital e interior del país, contra Repsol, Fluor Daniels, Bechtel, Iberdrola, FENOSA, Aguas de Barcelona, Veolia, Suez, RWE, Coca-Cola y otras. Las acciones incluirían brigadas de volanteo, pega de carteles, pintas de bardas, mítines, marchas, foros, etc. En algunos casos, las transnacionales cambiarán de domicilio. Hay que seguirlas hasta sus escondites. En otros casos, sus instalaciones no podrán cambiarlas de lugar. Hay que insistir en la protesta organizada y, en su momento, re-nacionalizarlas.

Las transnacionales deben salir porque su presencia en México es ilegal y delictuosa al apropiarse del patrimonio colectivo social de los mexicanos. Si no salen, habrá que expulsarlas previa expropiación sin indemnización. Es preciso, RE-NACIONALIZAR a las industrias petrolera, eléctrica y del agua.

¡La Patria no se vende!

La Carta a Cheney

El siguiente es el texto de la carta dirigida a Cheney:

México, D.F., 14 de febrero de 2008.

Sr. Dick Cheney,
Vicepresidente de los Estados Unidos
y propietario de Halliburton

La multifraudulenta empresa de la que Usted es propietario, ha sido invitada por el gobierno usurpador de Felipe Calderón para instalarse en nuestro país con el objetivo de saquearlo. Como Usted ya lo sabe, nuestra Constitución mexicana, en su artículo 27, párrafos 4º. y 6º., establece el derecho exclusivo de la nación en materia de hidrocarburos, indicando que en esta materia NO se permitirán concesiones ni contratos a los particulares, por lo cual es ilegal que se le hayan otorgado a Halliburton un nuevo contrato para la perforación y desarrollo de 58 pozos petroleros.

Es evidente que Calderón está pagando con esto el respaldo que Usted, el Departamento de Estado y la Casa Blanca le dieron para consumir el fraude electoral de 2006.

Pero a pesar de los vendepatrias, el pueblo mexicano ha derrotado en diversas ocasiones las pretensiones imperialistas de subordinar a nuestro país para apoderarse de nuestros recursos naturales. Hoy, los vientos de cambio que corren por América Latina son desfavorables al gobierno expoliador y genocida que Usted representa. Sepa Usted que Morelos, Bolívar, Juárez y Zapata cabalgan decididos a nuestro lado. El despojo a nuestro pueblo no se consumará. Insista en despojarnos del petróleo y observará de Cancún a Tijuana – y más allá de Los Angeles y San Antonio – a todo un pueblo luchando por su futuro.

Hoy, a 160 años de que el imperialismo norteamericano nos arrebatara la mitad de nuestro territorio, le venimos a exigir que su empresa se vaya de México. Sabemos que no lo hará, pues estima más la ganancia que la dignidad. No importa, de manera pacífica pero firme y tenaz, el pueblo terminará expulsando a las empresas chupa-sangre como Halliburton y a los dictadores que las solapan. La mezquindad de ambos únicamente acelera el proceso de cambio en México.

Jorge López Islas: *Frente de Trabajadores de la Energía*, Hebraicas Vázquez: *Movimiento Nacional Petrolero*, Francisco Marcué y Erika Choperena: *Brigadas Universitarias por la Soberanía y el Petróleo*, Ismael Hernández Lujano: *Grupo Democracia Revolucionaria*.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México